

Piedad Cordoba assure qu'elle n'a jamais arrêté de faire de la politique



Bogota, 13 octobre, (RHC).- L'ex sénatrice colombienne, Piedad Córdoba, a déclaré qu'elle n'a jamais arrêté de faire de la politique malgré les deux sanctions qui l'inhabilitaient pour exercer des charges publiques, sanctions qui viennent d'être annulées par le Conseil d'État.

Piedad Córdoba a expliqué que durant le temps que ces sanctions ont été en vigueur, elle a parcouru la Colombie, elle a pu connaître la réalité cruelle des habitants des zones rurales, des peuples indiens et des afro descendants, elle a constaté le manque d'opportunités pour la jeunesse.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/108623-piedad-cordoba-assure-quelle-na-jamais-arrete-de-faire-de-la-politique>



Radio Habana Cuba